



5月21~22日 1年生 自然教室

1年生が、国立吉備青少年の家へ自然教室に出かけました。初日は、ウオークラリー中に雨が降りましたが、その後焼き板づくりと室内レクリエーションを行いました。

2日目は、野外炊事で牛丼・みそ汁・オレンジの昼食を協力して作りました。火おこしが大変でしたが、おいしさがぎゅっと詰まった味は格別でした。

吉備高原の豊かな自然の中で、スローガン『☆みんなで「協力」しよう！☆一人一人が「メリハリ」をつけよう！☆「全力」で楽しもう！』のもと、「規律」「協力」「責任」の大切さを学び、クラス・学年が一つにまとまった楽しい自然教室でした。



5月26~27日 2年生 大阪・関西万博校外学習

2年生が、大阪・関西万博に行きました。2日間とも班別でパビリオンを自主研修してSDGsの探求を深めました。スローガン『つながれ！大阪万博 未来を見に 世界を学びに ~命輝く未来のために~』のもと、様々な国の文化や最先端の技術に触れ、多様化する世界を体感することができました。



1・2年とも、実行委員として学年をまとめてくれた皆さん、表紙や挿絵でしおりを彩ってくれた皆さん、ルールを守って活動した皆さん、思い出に残る2日間になりました。ありがとうございました！